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令和６年５月 29日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

山 城 正 輝   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 535 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 読谷道路第一工区(沖ハムから県道 12号線)の工事を早めるべき

こと 

  （１）橋脚は令和７年２月 14日までの工期になっているが、その

内容はどういうものか。 

  （２）道路の工期はいつまでか。第一工区の供用開始はいつの予定

か。 

  （３）村道の付け替え工事は中断しているようだが、今後の予定と

村の費用負担はどうなっているか。 

 

２ 県道 12号線座喜味中ヌ川での磁気探査工事の結果と今後の工事

の予定と見通しはどうなっているか。 

  （１）工期が令和５年 11月 10日〜令和６年３月 29日の予定から

令和６年６月 28日に変更になった理由は何だったのか。 

  （２）磁気探査の目的と結果はどうなったのか。そして今後の修復

工事はどうなっていくのか。 

 

３ 座喜味公園に駐車場設置をすべきこと 

  （１）公園の植栽、遊具管理もよく行われ、地元の清掃活動、トイ

レの管理もよく行われている。公園の使用管理状況を村はどう

考えているか。 

  （２）使用者、管理者等のために駐車場スペースが必要と言われて

いるが、村はどう考えるか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

４ 座喜味３班史跡・カー(井戸)ジョーガー、ミージョーガー入口の

説明板を移動すべきこと 

  （１）お茶沸かし水と言われ、今でもコンコン湧いているこのカー

の見学や清掃のために入口のスペースは、駐車のために必要で

ある。スペース確保のために入口ど真ん中に立っている説明板

を移動させてほしいと言う要望であるがどうか。 

 

 

５ 長浜ビーチから瀬名波ガービーチまでのボランティア清掃支援

を強化すべきこと 

  （１）この地域のビーチの使用状況や管理状況についてどう考えて

いるか。 

 （２）多くのボランティアの皆さんが頑張っています。収集ゴミの

後片付けの強化、運搬車の協力、枯木等の片付け等が要望さ

れているが、どう考えるか。 

 （３）村の海浜美化事業の内容はどういうものか。ボランティアの

皆さんも協力・協議に参加したいと言う要望もあるが、村は

どう考えるか。 

 

 

６ 長浜ビーチ、瀬名波ガービーチ沿い、県道 6号線植栽等の整備に

ついて 

（１）県道沿い植栽桝の充実（植え替え等）と清掃を実施すべきで 

はないか。 

（２）防波堤の壁画書きかえを広く協力呼びかけして、実施しては 

どうか。 

 

 

７ 長浜地区農村公園内、倒壊危険大木の対処について 

 （１）拝所 右手のイスノハギリと思われる大木が「あぶない」とい

われている。早急調査して対応すべきと考えるがどうか。 

 

８ 長田川取水場向かいの旧屠殺場跡を駐車場として解放してはどう 

か 

 （１）長田川堰周辺の川沿いは見学、学習、ボランティア等活動強

化が予想されるが、村はどう考えているか。その皆さんのため

の駐車場スペースとして開放すべきと考えるがどうか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

９ 再び比謝矼公民館前の字界道を整備、安全対策すべきこと 

 （１）令和４年 12月議会の質問に村は「検討」すると答え、地元

の皆さんとの話し合いもあったというが、その後の対応が遅い

ように思う。どうなっているか。 

 

 


